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今日の例会

第1606回 平成28年

友愛の

2：今年度予算収入支出（繰越除く）

収入339万円（2000円/人・年） 支出308万円

（13事業10～50万円/1事業）

3：年間スケジュールおよび会議予定

4：2016～2017年度支援事業進捗報告

5：2017～2015年度事業支援について意見交換

（主に2つの意見）

1）各クラブが申請した事業を複数支援する

（上限100万円の事業約半額を拠出）

個々のクラブの独自性を尊重

2)25RC全体で総意をまとめ、 1つの事業を行う

（約300万円の事業）

類似プログラムに財団委員会「地区補助金事業」が

ある

25RC全体で社会貢献度の大きな事業が望ましい

参考資料：1989年度以降の事業費経過、
過去の千種RC事業実績。

＊自分としては、25RC全体でインパクトの大きい事

業実施が望ましいと発言。

8月23日（火）

日

先回の例会………､

第1605回 平成28年8月

卓話 「最近の囲碁事情

囲碁棋士九段松岡

9日（火) I5

」

秀樹様

◆我らの生業

◆ゲスト紹介

囲碁棋士九段松岡秀樹様

◆出席報告

会員35（27）名 出席18名

出席率 66．67 ％

前々回7/26（修正出席率） 96.67％

|鈴木幹事報告’

2016年8月8日、□一タリー財団セミナープログラム

に参加しました。

議題

1 ：新財団委員長：中村公彦君（名東RC)

2：6委員会委員長挨拶（資金管理、資金推進、ポリオ

プラス、補助金、職業研修チーム、奨学基金・世界

平和フェローシッブ）
3：今年度のエポックメイキングと寄付

・財団100周年を祝う、クラブ内のイベント実施要請

・年次寄付額目標： 180ドル/会員

・大口寄付者の増員

・クラブカード（例会費決済などに使用可能）作成と利
用要請利用額の0.03％がポリオへ）

1）次週16日は休会です。次回例会は8月23日東急

ホテル3F「ルネッサンスの閨」が会場になります

2）本日配布ご案内： 9/26ガバナー公式訪問案内

3）例会注意事項として

a早退される方は出□に近いテーブルに座り、退出

時は卓話者に一礼して退出、但し会長挨拶までは退

出しないようお願いします

b.ジャケットは卓話中以外直用、バッジも必ず善用

願います

|渡邊会長挨拶’

蕊 ”
収入340万円（2000円/人・年）

支出318万円(25RC 13事業10～50万円/1事業）

また、8月は会員増強月間です。みなさんのご協力をお

願いします。

’ 8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です’

r銀ﾃｰﾏ『ｸﾗﾌ奉仕からはじめよう』 ＊綱…紙篭岬して鱸'識｡



◆卓話： 「最近の囲碁事情」
囲碁棋士九段松岡秀樹様

その後アルファ碁は意味不明の手を連発して自滅しま

した。これで人類が初勝利を挙げました。

対局後､韓国のマスコミはグーグルに対して人工知能は

大丈夫なのか、医療とか車の運転とか突然暴走しないか

問いかけていました｡第5局はアルファ碁が勝ちこの結

果アルファ碁の4勝1敗で幕を閉じました。

【プロフィール〕

昭和43年3月8日生。

土田正光九段門下

昭和62年入段

昭和63年第13期棋聖戦二段戦

優勝

平成2年第15期模聖戦四段戦

優勝

平成18年第47期王冠位獲得

平成21年通算500勝達成

平成24年九段

追伸第2局目で悪手と言われた手は3か月後には世界

のトップのプロが打つようになりました。
そして今度､世界ランキング1位の河潔9段と対戦が予

定されアルファ碁がどのような碁を打つのか楽しみで
もあり恐ろしくもあります。

凸

■

口

「最近の囲碁事情」

頭脳ゲームの中で､今まで囲碁だけはコンピーターが

勝てないゲームと言われていました。

ところが、昨年10月アメリカのグーグルの囲碁ソフト

「アルファー碁」がヨーロッパチャンピオン「元中国の

プロ2段｣に5戦全勝したというニュースが飛び込んで

きました。ただこの碁を調べたプロは、コンピューター

にミスが多くまだ弱いと認識でした。

そして今年の3月世界最強の－人の李世ドル「韓国」対

アルファ碁の5番勝負が発表されました。

アルファ碁は3千万局を入れる容量があり1日1万局学

習する能力があると言われています｡またディープラー

ニング「特徴認識図形認識直感力」という方法でどれ

だけ強くなっているかが注目でした。

注目の1局目が今年3月9日韓国にて行われました｡結

果は世界中のプロの予想に反してアルファ碁が勝ちま
した。ただこの碁は李世ドルが通常の打ち方をしないで

アルファ碁を試す打ち方をしていたので本当の勝負は2

局目と思われました｡そして第2局目この碁が世界中の

プロが戦標した碁です。アルファ碁が見たこともない手

を打ち対局後李世ドルが「この手は古今東西打たれたこ

とのない手｣。つまりアルファ碁はプロのマネでなく自
分で考えこの手を打ったという事です。この時、世界中

のプロがこの手を意味不明の悪手と判断しました｡そし

てこの蟇は不思議な展開をたどります｡韓国の解説者は

アルファ碁に悪手が多いです｡でもなぜか形勢は李世ド

ルが悪いです。 「不思議です」を連発していました。結

局第2局目もアルファ碁が勝ちました｡続いて第3局目

なのですがこの碁はアルファ碁の完勝でした。

人間はプレッシャーの中での連戦に対してコンピュー

ターは疲れないこの差が出ました。さらにアルファ碁は

1局打つごとに対戦相手の癖を見抜き進化しているよう

に感じました。これでアルファ碁が3勝目を挙げ勝者が

アルファ碁に決まりました。ただ勝敗に閏係なく5局打

つ決め事なので第4局も打たれました。

この時､科学者はコンピューターが3連勝してそれから

人間が勝つのは不可能と言われました。第4局もやはり

アルファ碁の独創的な構想から形勢を優勢に進めてい
ました。形勢が苦しい中李世ドルが放った1手がアル

ファ碁の人工知能に狂いが発生しました｡その1手が打

たれる確率は1万分の1と見ていてその手を予想してい

なかったとのことです。
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小林英毅

松岡九段、本日の卓話、宜しくお願いします。

大谷 恩

本校バスケットボール部インターハイで優勝しまし

た。応援ありがとうございました。

渡邊源市

8月は会員増強月間です。

皆さんのご協力をお願いします。

池森由幸 伊藤健文 樫尾冨二

加藤重雄 小山雅弘 柵木充明

三好 親 鍋野可幸 大口弘和
太田和孝 佐野 寛 鈴木聖三

谷口 優 舎人経昭

松岡九段本日の卓話よろしくお願い致します

桜花学園バスケットボール部

優勝おめでとうございます

17件

｜合計45, 000円’

本日ハグ（89）の日！

松岡九段ともhug
豈虚 ′'･‘震'､｡＝産9余，1-1-畳リー ‘ L ~言一
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次回例会 平成28年8月30B(火) 12:30
柴田幸男ガバナー補佐訪問例会

3階錦の間


